

Mit allen Wassern gewaschen

Wenn wir viel erlebt haben, fühlen wir uns resilient, stark und mit allen Wassern gewaschen. Mit geschwollener Brust schreiten wir durchs Leben, haben für jeden einen guten Rat und ein Lächeln übrig.

Ein Bandscheibenvorfall? Kein Problem! An den Schmerz gewöhnt man sich. Arthrose im Knie? Egal, kann man ignorieren. Wohnung verloren? Macht nichts! Suchen wir uns eben eine neue. Haben wir alles schon erlebt und überstanden.

Und dann ... passiert etwas, das wir vorher noch nie erlebt haben.

Plötzlich ist da ein Mensch, den wir so sehr lieben, dass unser gesamtes Leben auf den Kopf gestellt wird. Wir sehen diesen Menschen, und die Zeit bleibt stehen. Von seiner Schönheit überwältigt danken wir Gott für die Begegnung mit ihm. Dankbar genießen wir die gemeinsame Zeit, wissend, dass sie begrenzt und kostbar ist.

In der Vergangenheit haben wir schon geliebte Menschen verloren, seien es Freunde oder Familienmitglieder. Einige sind gestorben, andere haben uns eines Tages den Rücken gekehrt. Alles schon erlebt, alles überstanden.

Aber wenn dieser eine Mensch aus unserem Leben geht ... Wenn unsere wahre Liebe aus welchem Grund auch immer nicht bei uns bleiben kann, versagt uns die Stimme. Unsere über die Jahre gesammelte Weisheit verstummt. Unsere innere Stärke leuchtet noch, aber ein paar Lux schwächer.

Wir wissen zwar, dass wir auch diesen Abschied überstehen werden, so, wie wir schon andere Krisen überstanden haben. Aber wir werden nie wieder derselbe Mensch wie vorher sein.

© **Varia Antares**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)